

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian, telah diketahui bahwa Peran Alumni dalam kegiatan IPNU sesuai dengan harapan. Adapun tugas alumni dalam kegiatan IPNU adalah meningkatkan kapasitas, membentuk kepribadian dan akhlak yang mulia.

Harapan alumni dalam kegiatan ini adalah agar mampu berkomitmen sebagai anggota dan pemuda untuk melakukan perubahan sikap yang lebih baik agar dapat menjadi siswa dan siswi yang bermanfaat dan berakhlakul kharimah.

Berdasarkan uraian dari bab-bab sebelumnya, maka penulis dapat mengambil beberapa kesimpulan dari penelitian ini, antara lain:

1. Peran alumni dalam kegiatan IPNU di MTs daerah Tambakrejo pada dasarnya dapat memberikan masukan dan program nyata dalam kegiatan pembentukan akhlak siswa.
2. Alumni mengadakan kegiatan diluar jam sekolah salah satunya megaji kitab ta'lim yang di dalamnya menjelaskan tentang tata cara serta akhlak mencari ilmu, menghormati guru, di Mts Daerah alumni bukan hanya memberi materi namun juga mempraktekkan langsung.
3. Zaman yang semakin maju memicu terjadinya krisis akhlak. khususnya dikalangan remaja semakin pudarnya nilai sopan

santun yang semakin menghinggapi dalam diri manusia, Untuk mengatasi hal ini sekolah mengadakan kegiatan diluar jam pelajaran yang dipimpin langsung oleh para alumni antara lain kegiatannya: tahlilan, yasinan, hadrah dan untuk membantu pembentukan akhlak siswa para alumni juga mengadakan ngaji kitab ta'lim bersama dengan pak Mustofa,

B. Saran

Berdasarkan hasil penelitian yang di peroleh di MTs Daerah Tambakrejo, maka penulis memberikan saran yang mungkin dapat membentuk dalam pelaksanaan alumni dalam kegiatan Ikatan Pelajar Nahdlotul Ulama terhadap pembentukan akhlak siswa khususnya.

1. Dalam pelaksanaan ini siswa diharapkan selalu mendukung semua kegiatan yang ada dan dapat bekerja sama sehingga kegiatan Nahdlotul Ulama ini lebih berkembang serta lebih meningkat.
2. Bagi siswa di Mts Daerah Tambakrejo sebaiknya lebih memperbaiki akhlaknya dan lebih mengaktifkan dalam mengikuti kegiatan Ikatan Pelajar Nahdlotul Ulama dan membiasakan hal-hal yang lebih bermanfaat.